

# Sainte-Savine, c'est complètement fou !

**P.6 ANIMATION** Ouverte hier soir, la 15<sup>e</sup> édition du Festival des arts de la rue fait la part belle aux spectacles cocasses et déjantés. Le public, nombreux, en redemande.



Île O, le spectacle de la compagnie Barolosolo, a ouvert les festivités sur le parvis de l'Art déco. Photo Jérôme BRULEY

Avec Île O, joué devant le centre culturel, la compagnie Barolosolo a lancé le 15<sup>e</sup> Festival des arts de la rue en plaçant la barre très haut.

parvis, en face de l'Art déco (nouveau nom donné à la Maison pour tous, NDLR), la compagnie de cirque Barolosolo a offert le premier spectacle. Au milieu d'une piscine, deux clowns-musiciens-acrobates ont livré un grand moment de poésie burlesque. Les compères multiplient les gags, s'amuse à qui tombera dans l'eau, le tout en jouant de la guitare, du violoncelle et de la flûte avec... un mât chinois. Hilares, les enfants assis autour de la scène hurlent « à l'eau ! » ; lorsqu'un clown menace de renverser son acolyte.

Entre émotion et rires, suspense et prouesse technique, la compagnie Barolosolo a placé la barre très haut. Un conseil : ne manquez pas ce spectacle cet après-midi (à 15 h 30). Le final est renversant.

**FRANCK DE BRITO**